

Une section du Collège américain de Cardiologie à La Havane



La Havane, 8 juin, (RHC).- Le Collège américain de Cardiologie, une entité à buts non lucratifs, a créé ce jeudi le chapitre Cuba, dans le cadre du 30e congrès de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de la spécialité, qui se tient ici à La Havane.

Au cours de la cérémonie de présentation du chapitre cubain du Collège américain de Cardiologie, son président, le Dr Michael Valentin, a mis l'accent sur le travail de concert que réalisent des spécialistes de deux pays.

Le Dr Valentin a souligné que le Collège américain de Cardiologie peut apporter un grand soutien à l'institution créée hier dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/164133-une-section-du-college-americain-de-cardiologie-a-la-havane>



Radio Habana Cuba